2024-05-12

Así se llevó a cabo el Tercer Debate Chilango

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://cconoticias.com/2024/05/12/aburrido-con-descalificaciones-y-sin-soluciones-se-llevo-a-cabo-el-tercer-debate-chilango/

+ Los 3 candidatos ahora si le entraron a la descalificación de los demás contendientes, aseguran que son la mejor opción pero sólo presentaron ocurrencias, la mayoría coinciden en las necesidades a atender.

Luis Serieys Zárate

Ciudad de México

12/05/2024

Una vez más y sin ganador, terminó el Tercer Debate Chilango entre los aspirantres a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, hubo muchas ocurrencias, promesas de seguir haciendo lo mismo que sus antecesores, acusaciones de corrupción, pero no hubo soluciones reales a los problemas que reconocieron hay en la Capital del país.

Descalificar lo hecho por otras fuerzas políticas es muy fácil, hoy Clara Brugada, candidata de la alianza MORENA-PT-PVEM; Santiago Taboada de la coalición PAN-PRI-PRD; y Salomón Chertorivsky de Movimiento Ciudadano, reconocieron los problemas de la Ciudad de México, pero no dijeron como solucionarlo.

En materia de Seguridad hubo un reconocimiento de que la cifra negra de los delitos es muy superior a los datos de denuncias de delitos que se presentan en la Fiscalía de la Ciudad de México, lo cierto es que en materia de Desarrollo Urbano, por ejemplo, nadie dice como solucionar el problema del agua, sobre todo cuando no llueve.

Una vez más todos los candidatos y la candidata se declararon ganadores porque presentaron más acusaciones en contra de sus contrincantes, pero en realidad no presentaron soluciones reales, al final de cuentas creo que debemos recordar aquella frase de hace 40 años "la corrupción somos todos", la que aplica con todos los partidos políticos por los intereses que se mueven en cada campaña electoral, que no son precisamente los de los ciudadanos.

En materia de ocurrencias presentadas por los candidatos debemos señalar que Santiago Taboada habló en materia de Seguridad, que trabajará para garantizar democrácia y seguridad para que acabe la violencia, dice que se subestima a los grupos sociales y dijo que tiene un proyecto con diagnóstico correcto y las soluciones correctas.

Clara Brugada se victimizó desde el inicio del debate, incluso antes de que la atacaran y dedicó el tiempo a anunciar, como en su momento lo hizo la candidata a la Presidencia, Claudia Sheinbaum, los logros de su antecesora, que anunció deben continuar.

Salomón Chertorivsky inició su intervención ahora descalificando a los otros aspirantes de manera directa, dijo que fue a presentar propuestas, aunque siguió con un ataque inicial contra Clara y contra Santiago

A la pregunta de como sacar a los niños que viven en situación de calle, ninguno de los tres candidatos habló de una forma real de cómo sacarlos de su vida en las calles, sobre todo cuando muchos de ellos incluso hoy son migrantes que viven con sus familias.

Chertorivsky aseguró que ya firmó un compromiso con la población en situación de calle, lo más importante es que tengan un trabajo los papas y mamas de los niños en la calle e incluso ofreció subsidiar su primer casa.

Brugada dijo que gobierno va a ser para los niños y las niñas, dijo que van a dar una beca desde que nacen hasta la universidad, no habló de crear empleos para los padres de los niños en situación de calle o para los estudiantes que terminan la educación Superior.

Taboada dijo que lo más importantes para él son los niños y las niñas, explicó que "tenemos que retomar las estancias infantiles, garantizarles una vivienda digna y condiciones de desarrollo, con escuelas de tiempo completo.

Entrados ya en el tema de la Seguridad y Justicia, todos reconocieron la necesidad de hacer cambios en el Sistema de Justicia, pero sobre todo en aumentar los salarios de los policías para desaparecer la corrupción.

Aquí Taboada dijo que mentir y maquillar las cifras es la práctica porque las 10 colonias más inseguras están en alcaldías gobernadas por Morena, 6 de ellas en Iztapalapa, y aseguró que la Benito Juárez logró ser más segura.

Hablo de mejores salarios a policías para acabar con las mordidas, limpiar la policía, con confianza, reacción y más tecnología, con un grupo especial para combatir la extorsión, blindar el transporte público y una fiscalía que sirva.

Clara Brugada justificó que el modelo de Morena ha reducido el delito, dice que lo que logró Claudia (Sheinbaum) es lo que debe seguir, no habló de menos violencia y muertes.

Chertorivsky dijo que necesitamos volver a andar con libertad , mencionó los miedos de la gente, dice que tenemos que tener menos delincuentes, hay 20 mil delincuentes, en lugar de tratar de investigar el delito debemos ir contra los que nos quitan la paz con una nueva policía y una nueva fiscalía.

De pronto ahí llegó el que se supone es el golpe más fuerte en contra de Santiago Taboada al denunciar que su coordinador de Blindar Benito Juárez es Cesar Barrientos que fue acusado de explotación sexual, extorsión y abuso policial, 2016 lo destituye la policía y se va a la alcaldía aún cuando dis paró borracho en contra de una familia.

Santiago Taboada habló de respetar los derechos humanos por parte de los policías, reactivar la carrera policial y auditar las cajas de ahorro de los policías que han saqueado 27 años los funcionarios de Morena.

A un cuestionamiento sobre el cuidado del Medio Ambiente los candidatos señalaron entre otras cosas que se necesita que la ciudadanía respete y participe en el cuidado del medio ambiente, que las candidatas y candidatos no llenen las calles de publicidad que gasta agua para hacerse y que hay industrias muy contaminantes, que podrían cerrarse, mientras que propondrán que los niños desde primer año de primaria siembren un árbol y lo cuiden hasta su salida de sexto año de primaria.

Se habló de reducir emisiones de carbono, porque respiramos mucho smog, de plantas de tratamiento de basura, que se convierta en energía eléctrica que van a llevar al metro, más ciclovías, además de que se anunció que todos los pendones se van a reciclar se convertirán en mobiliario urbano, respetarán la zona de conservación del sur de la ciudad, impedir crecimiento urbano

Al llegar al asunto de la Planeación Urbana los candidatos presentaron muchas ocurrencias y siguieron las descalificaciones, ahí llego la denuncia Santiago Taboada que explicó que el propio Presidente AMLO dijo que él con su bando 2, él tuvo la culpa de las construcciones cuando fue Jefe de Gobierno y acusaron las invasiones de predios, edificios y casas violando la ley, espacios regalados a los seguidores de MORENA.

Recalcó que hoy no hay nada que encontrar, vivienda suficiente, oportunidades de inversión, al tiempo que Chertorivsky Woldemberg dijo que crecimos sin planeación, expulsión a la lejanía periférica sin servicios y se acabó el 40 por ciento del bosque, se abrió la puerta de la corrupción.

Dijo que la Constitución de la Ciudad de México en 2017 se plasmó la oportunidad para planear bien y ordenar la Ciudad, pero el conformismo no pudo o no quiso tener planeación.

Clara Brugada dijo que tiene la ciudadanía que elegir entre una visión de Ciudad colectiva o una ciudad privatizada.

Para terminar todos los candidatos se comprometieron a que se construirá vivienda social para los jóvenes, para los trabajadores y para las mujeres, incluso hubo ofrecimientos de ser avales para jóvenes que quieran rentar, pero no presentaron soluciones a los altos costos de las casa y departamentos que hoy se construyen, incluyendo los del INVI, en donde las organizaciones de "vivienderos" con uno de ellos frente al instituto, también cobran a sus agremiados por otorgarles un lugar en donde vivir.

serieys@hotmail.com